

L'opposition dépose une motion de destitution contre le président péruvien



Lima, 26 nov. (RHC)- Des élus de l'opposition péruvienne ont déposé au Congrès une nouvelle motion de vacance de poste contre le président Pedro Castillo.

La mesure a été promue par les bancs des partis de droite Force Populaire de Keiko Fujimori, Renouveau Populaire et Avanza País en avançant comme argument une prétendue «incapacité morale» du président Castillo.

La présidente du Congrès péruvien, María del Carmen Alva, a déjà notifié formellement au président Castillo la motion de vacance présentée par les partis d'opposition, promue par la députée d'Avanza País, Patricia Chirinos.

C'est la deuxième fois qu'une motion de vacance est présentée contre le président péruvien. La première n'a pas eu lieu faute des votes nécessaires.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278317-lopposition-depose-une-motion-de-destitution-contre-le-president-peruvien>



Radio Habana Cuba